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Hochfeste Lithium Disilikat Presskeramik
High-strength lithium disilicate pressed ceramic
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Lithium Disilikat - die hochfeste Presskeramik!
Lithium disilicate - the high-tensile pressed ceramic!

Festigkeit
Strength

Mit einer Festigkeit von 420 MPa ist Lithium Disilikat die stabilste pressbare Vollkeramik 
auf dem Dentalmarkt. Zahnarzt, Zahntechniker und Patient profitieren von der Stabilität 
und Sicherheit dieser modernen Presskeramik.

With a strength of 420 MPa, lithium disilicate is the most stable pressable full-ceramic 
on the dental market. Dentist, dental technician and patient benefit from the stability 
and security of these modern pressable ceramics.

Ästhetik
Aesthetics

Durch die natürliche Transluzenz und Fluoreszenz der conceptPress Lithium Disilikat 
Presskeramik werden ästhetisch überragende Resultate sowohl durch die Schicht-, 
die Mal- und die Cut- back Technik erzielt.

Due to the natural translucency and fluorescence of the conceptPress lithium disilicate press 
ceramic, outstanding aesthetic results are achieved with the layering, staining and cut-back technique.

Wirtschaftlichkeit
Economics

Durch die volle Wertschöpfung im Dentallabor und der seit vielen Jahren bewährten und 
sicheren Presstechnik ist die Verarbeitung von conceptPress Lithium Disilikat ein wichtiger 
Umsatzträger in jedem Dentallabor.

Due to the full added value in the dental laboratory and the reliable and safe pressing technology that 
has been tried and tested for many years, the processing of conceptPress lithium disilicate is an 
important sales driver in every dental laboratory.

Fluoreszenz
Fluorescence

conceptPress ist eine natürlich fluoreszierende Dentalkeramik. Sie erfüllt dadurch auch in 
kritischen und lichtschwachen Bereichen der Mundhöhle die optischen Eigenschaften eines 
natürlichen Zahnes.

conceptPress is a naturally fluorescent dental ceramic. It therefore fulfills the optical properties 
of a natural tooth even in critical and poorly lit areas of the oral cavity.

Passgenauigkeit
Accurate fitting

Langjährige Erfahrung im Bereich der Presskeramik und ideal aufeinander abgestimmte System- 
und Materialkomponenten garantieren glatte Oberflächen und perfekte Passungen. 
Dies bedeutet kontinuierlich überzeugende Ergebnisse und eine enorme Zeitersparnis.

Many years of experience in the field of pressed ceramics and perfectly matched system and 
material components guarantee smooth surfaces and perfect fits. This means consistently 
convincing results and enormous time savings.

Vielseitiger Indikationsbereich
Versatile range of indications

Ob Inlays, Onlays, Einzelkronen, Veneers, dreigliedrige Brücken* oder individuelle 
Hybridabutements - nahezu das gesamte Spektrum der zahntechnischen Arbeiten im Labor 
kann durch conceptPress Lithium Disilikat abgedeckt werden.

Whether inlays, onlays, single crowns, veneers, three-unit bridges* or individual hybrid 
abutments - almost the entire spectrum of dental work in the laboratory can be covered with 
conceptPress lithium disilicate.

* Brücken bis zum zweiten Prämolaren als distalen Pfeilerzahn. - Bridges up to the second premolar as a distal abutment tooth.

•	 Fluoreszenz in allen Trübungsstufen 
	 Fluorescence in all turbidity levels
------------------------------------------------------------------
•	 Hohe Auswahl an verschieden Opazitäten oder Transluzenzen 
	 Large selection of different opacities or translucencies
------------------------------------------------------------------
•	 Einfache Reproduktion 

des natürlichen Zahn Erscheinungsbildes in Value und Chroma 
	 Easy reproduction of the natural tooth appearance in value and chroma
------------------------------------------------------------------
•	 Effizienz durch Kombinationsmöglichkeiten 

von 2 Gramm und 3 Gramm Pellets 
	 Efficiency through possible combinations of 2 gram and 3 gram pellets
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